
1. Protokoll  zur 1. Jahreshauptversammlung 2030 am 4. Mai 2017 
 
Anwesende Mitglieder: Niels Kakis,  Johannsen Harald, Elisabeth Herzog Willeitner, 
Göhkan Kirik, Sofia Lauton, Rosi Rupprich, Rainer Wehner, Andrea Kiermeier, Christine Zipfel, 
Norbert Obermaier, Sigi Huber, Lindner Markus, Tobias Warzel, Ebert Gerdi, Andreas 
Wagner, Ludwig Schweiger, Uwe Rieschl 
Kristin Kaiser, Gerlinde Eisl, Constanze Schlappinger, Thomas Schlappinger,  Alois Rupprich 
Alexander Hoyer, Ursula Emmerich, Anna Emmerich, Otmar Demharter, Ansgar Spörlein, 
Oliver Götze, Sylvia Götze, Bernhard Müller, Daniela und Martin Piller, Ingrid Petschinka 
Mara Spionjak 
 
1. Begrüßung durch 1. Vorstand Alois Rupprich  
 
2.Tagesordnung 
Mietglieder sollten  ihre Daten auf Homepage  überprüfen ob alles korrekt ist, 
auf Homepage bis jetzt 5000 Klicks davon 2000 auf Öffnungszeiten 
die Facebook Seite des Vereins kann auch für Mitglieder genutzt werden für besondere 
Aktionen Tag der offenen Tür Jubiläum usw. 
Google My Business Seminar war sehr positiv, weitere Seminare werden gewünscht  
zB Facebook, Social  Media bei Informationslücken bei Oliver Götze melden. 
3. Rückblick auf Vereinsaktivitäten 2016 
Frau Emmerich: 
Nikolaus Aktion : hätte man sich mehr Teilnahme bei der  Versteigerung durch die 
Unternehmer gewünscht 
Osterhasen Aktion im Sportpark 
Prämierung der schönsten Hasen und  Kinderschminken war sehr gelungen. 
Eigene Zeitung (Infojournal 2030) wurde auf den Weg gebracht 
1. Ausgabe September 2016, 2. Ausgabe Dezember 2016  
 
4. Begrüßung Frau Sabine Meyer vom Landratsamt Ebersberg  (VORTRAG) 
Vorstellung einer Ehrenamtskarte, wurde 2015  gegründet. 
Die Akzeptanzpartner gewähren Vergünstigungen für Produkte oder Dienstleistungen. 
Soll eine Win - Win Situation ergeben für Ehrenamtliche Mitglieder und Unternehmer.  
Wird gesondert diskutiert ob es für uns in Frage kommt. ( Arbeitskreis) 
 
5. Kassenprüfung 
Thomas Schlappinger: 
Einnahmen waren 11.375 €  (somit noch Umsatzsteuer frei) 
Größter Kostenpunkt war logischerweise  zum Start die Werbung 
Es wurde mit einem Gewinn von 910 € abgeschlossen. 
Aktueller Kassenbestand zum heutige Tag 3.974,79 € 
Abstimmung ob man die Kasse somit abschließen kann 
Einstimmig beschlossen 
Kasse somit entlastet 
Einstimmig beschlossen 
 
6. Fragebögen wurden verteilt über Jahresrückblick und Ausblick 1 Jahr voraus 
Was wollen wir bewegen 



 
 
 
7. Arbeitskreise bilden 
Arbeitskreis für Erstellung bei Facebook 
Sofia Lauton, Oliver Götze, Alexander Hoyer, Team Hoch 2, Bernd Müller 
Harald Johannsen übernimmt  Betreuung  der Visitenkartenhalter im Rathaus 
und steht zur Unterstützung von Öffentlichkeitsarbeit zur Verfügung 
auch bei Ehrenamtskarte und Weel Map (Behindertengerechte Locations) 
Arbeitskreis Marktsonntag Markt und Eventbereich 
Wie kann man Marktsonntage interessanter gestalten? 
Am Stand von 2030 einige Kollegen im Wechsel sich und ihr Unternehmen vorstellen 
Bei Events am Marktplatz immer am gleichen Platz ( evtl Bühne) bringt sofortigen 
Wiedererkennungswert 
Herr Uwe Rietschl  wird ich dessen annehmen. 
Events mit Show zB Karate Schule Tobias Warzel+Markus Lindner mit Vorführung 
 
8.Wohlfühl Lounge am Marktplatz 
IST Situation  Vorbilder  Idee  
Mit Paletten und pflegeleichten Polstern von 2030 gestaltet und finanziert 
Gepflegt evtl Bauhof und Eisdiele 
 
Frage und Vorschlag  von Herrn Rupprich alle Mietglieder per DU einstimmig beschlossen 
Da das Speed Dating nur mäßige Resonanz ergab neue Idee: 
Abendspaziergang der Unternehmer von Geschäft zu Geschäft zur Vorstellung der 
Unternehmen und des Standorts sowie der Leistungen 
Und oder Party Sommerfest Grillfest zum besseren Kennenlernen 
Sowie bei weißem Dinner auf der Schloßwiese ( wäre  auch nicht schlecht)  
 
Mit freundlichen Grüßen Ingrid Petschinka 
 
 
  
 
 


